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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Beyer, Ursula     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Becker, Beatrix     

Dietz, David     

Hirsch, Hannelore     

Dr. Höffer-Mehlmer, Markus      

Kalteier, Alfons   (Urkundsperson) 

Kippert, Heinz-Gregor     

Lehrmann, Dorothea     

Dr. Lensch, Eckart      

Rehn, Werner   (Urkundsperson) 

Zindorf, Hans-Wilfried     

 

 

- Schriftführung 

 

Blankenberger, Theresia     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Schuster, Ive     

Schütz, Helmut     
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T a g e s o r d n u n g 
 

 

a) öffentlich 

 

 

Anfragen 

 

1. Neugestaltung Spielplatz Landwehrweg (SPD) 

 

2. Sachstandsberichte 

 2.1. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1764/2011 der SPD-

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt  betr. Freigabe der Unterführung 

der Geschwister-Scholl-Straße in Höhe der Straßenbahnhaltestelle 

Kurmainz-Kaserne/Akademie der Wissenschaften für Graffiti" 

 

3. Mitteilungen und Verschiedenes 

 3.1. Schreiben von Herrn Bürgermeister Beck vom 03.01.2012 

 3.2. Bewohnerparken Mainz-Oberstadt; Gebiet "Am Fort 

Elisabeth/Hölderlinstraße" 

 3.3. Mitteilungen 

 

4. Fragen und Anregungen aus der Mitte des Ortsbeirates 

 4.1. Verkehrsregelung "An der Goldgrube" 

 4.2. Fußweg Pariser Tor / ARGE 

 4.3. Grünstreifen Langenbeckstraße 

 4.4. Parkhaus Generaloberst-Beck-Straße 

 4.5. Parksituation Göttelmannstraße 

 4.6. Parkplätze Bereich Volkspark 

 4.7. Grünbereich Fort Stahlberg 

 

5. Einwohnerfragestunde (18.30 Uhr) 

 

 

b) nicht öffentlich 

 

6. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

7. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Die Vorsitzende eröffnet um 18.05 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Oberstadt 

und stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. 

 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 

 

Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung gibt die Vorsitzende bekannt, dass Herr Daniel 

Köbler, MdL, nach Mainz-Weisenau verzogen ist und deshalb sein Mandat im 

Ortsbeirat Mainz-Oberstadt nicht mehr wahrnehmen kann. 

 

Sie bedankt sich bei Herrn Köbler für die geleistete Arbeit und wünscht ihm für die 

Zukunft alles Gute. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

öffentlich 

 

 

 

Anfragen                                                     

 

 

 

Punkt 1 Neugestaltung Spielplatz Landwehrweg (SPD) 

Vorlage: 0158/2012 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme von Frau Beigeordneter Eder vom 

24.01.2012 zur Kenntnis. 

 

Frau Hirsch weist darauf hin, dass für die im Umfeld des Spielplatzes 

„Landwehrweg“ wohnenden Familien mit Kindern die Entfernung zum geplanten 

Spielplatz im Wohngebiet „Alte Stadtgärtnerei“ sehr groß sei und hält deshalb eine 

schnellstmögliche Entscheidung für erforderlich. 
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Die Vorsitzende stimmt Frau Hirsch zu und schlägt vor, zur Bewertung der 

Notwendigkeit des Spielplatzes „Landwehrweg“ die Anzahl der dort lebenden 

Kinder zu ermitteln. 
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Punkt 2 Sachstandsberichte 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 2.1 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1764/2011 der SPD-

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betr. Freigabe der Unterführung 

der Geschwister-Scholl-Straße in Höhe der Straßenbahnhaltestelle 

Kurmainz-Kaserne/Akademie der Wissenschaften für Graffiti im 

Sinne des Konzeptpapiers  "Graffiti als Kunst anerkennen - 

Farbschmierereien verhindern" 

 

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 12.01.2012 zur 

Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 3 Mitteilungen und Verschiedenes 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 3.1 Schreiben von Herrn Bürgermeister Beck vom 03.01.2012 

 

Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben von Herrn Bürgermeister Beck vom 

3. Januar 2012/03, zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 3.2 Bewohnerparken Mainz-Oberstadt; Gebiet "Am Fort 

Elisabeth/Hölderlinstraße" 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme von Frau Beigeordneter Eder vom 

13.01.2012 zur Kenntnis. 

 

Die Vorsitzende spricht sich für eine baldige Umsetzung dieses 

Bewohnerparkgebietes aus. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 3.3 Mitteilungen 

 

Die Vorsitzende informiert über folgende Angelegenheiten: 

 

– aktuelle Einwohnerzahl in der Oberstadt: 20.454 

– Baustelle Pariser Straße / Ecke Goldgrube 

(Die Bauarbeiten werden beendigt, sobald es die Witterungsverhältnisse 

zulassen.) 
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– Baustelle Hechtsheimer Straße  

(Die Einrichtung der Baustelle ist bis Mitte März 2012 geplant; es werden 

250 m Wasserleitungen und 200 m Gasleitungen in Richtung Oechsner Straße 

verlegt.) 

 

Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis. 
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Punkt 4 Fragen und Anregungen aus der Mitte des Ortsbeirates 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 4.1 Verkehrsregelung "An der Goldgrube" 

 

Herr Kippert stellt fest, dass wegen der derzeitigen einspurigen Verkehrsführung 

zwischen St. Vincenz und Elisabeth-Hospital und Freiligrathstraße durch 

Linksabbieger lange Staus verursacht werden und schlägt vor, dort ein 

Linksabbiegeverbot auszusprechen. 

 

Aus den Reihen des Ortsbeirates wird außerdem darauf hingewiesen, dass die 

Spurenführung schlecht ausgeschildert ist.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 4.2 Fußweg Pariser Tor / ARGE 

 

Herr Kalteier weist darauf hin, dass der Fußweg zwischen Pariser Tor und ARGE völlig 

verschlammt ist und bittet, diesen wieder in Stand zu setzen.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 4.3 Grünstreifen Langenbeckstraße 

 

Herr Zindorf weist darauf hin, dass auf dem Grünstreifen in der Langenbeckstraße - 

zwischen Ausfahrt Universitätsmedizin und Untere Zahlbacher Straße - ständig 

Fahrzeuge parken und bittet, die während der Straßenbaumaßnahmen entfernten 

Poller wieder zu installieren. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 4.4 Parkhaus Generaloberst-Beck-Straße 

 

Frau Hirsch weist darauf hin, dass das zum Studentenwohnheim gehörende 

Parkhaus ständig leer steht und regt an, dieses niederzulegen und auf dem 

Grundstück Wohnungen für Studenten zu errichten. 

 

Die Vorsitzende begrüßt diese Idee und schlägt vor, das Gebäude mit einer 

Tiefgarage auszustatten. 

 

Sie bittet die Verwaltung, diesbezüglich initiativ zu werden. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 4.5 Parksituation Göttelmannstraße 

 

Herr Kippert weist darauf hin, dass auf der Göttelmannstraße - zwischen 

Adam-Stegerwald-Straße und Mainz-Weisenau -  ständig zwei Lkw mit einem 

Gesamtgewicht von 12 t parken und bittet um entsprechende Kontrollen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 4.6 Parkplätze Bereich Volkspark 
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Auf Nachfrage von Herrn Dietz teilt die Vorsitzende mit, dass die wegen der 

Fahrradvermietstation an der Jugendherberge weggefallenen Parkplätze in Höhe 

des Restaurants „Schwayer“ ersetzt werden. 
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Punkt 4.7 Grünbereich Fort Stahlberg 

 

Die Vorsitzende weist darauf hin, dass der auf dem Areal des geplanten 

Grünbereichs am Fort Stahlberg befindliche Erdhügel bzw. Schuttberg noch nicht 

abgetragen wurde und außerdem dort wild geparkt werde. 

 

Sie bittet um Mitteilung, wann mit den entsprechenden Maßnahmen begonnen 

wird und bemängelt in diesem Zusammenhang, dass eine diesbezügliche Anfrage 

ihrerseits an die Verwaltung vom September 2011 bisher noch nicht beantwortet 

wurde. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 5 Einwohnerfragestunde (18.30 Uhr) 

 

Es sind keine Bürgerinnen und Bürger anwesend. 

                                                                                                                                      

 

 

Ende der Sitzung: 18:35 Uhr 

 

 

 

 

 

gez. Ursula Beyer gez. Theresia Blankenberger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 

 

 

 

 

 

 

gez. Alfons Kalteier gez. Werner Rehn 

 .....................................................   ......................................................  

Urkundsperson Urkundsperson 
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